



2022年2月24日

全国選手権大会「USA Nationals 2022」
選抜クラブチーム大会「USA The PEAK2022」
開催に関するお知らせ

日頃より、当団体の活動にご理解・ご参加を賜り厚く御礼申し上げます。

今シーズンも地区大会「USA Regionals 2022」には全国各地から1500を超えるチームにエントリーをいただいております。感染対策を講じながら各地会場で開催をして参りました。

しかしながら、2022年1月以降、新型コロナウイルスの感染状況は急激に拡大傾向となり、千葉大会以降のRegionalsについては、映像審査への切り替えを設け、会場審査と映像審査の選択をチームにご判断いただく形式をとって参りました。実際、多くのチームが、映像審査からもUSA Nationals/The PEAKへの進出を決めております。

このような状況を踏まえて、今回の「USA Nationals 2022」「USA The PEAK 2022」におきまして、会場審査と併せて、映像審査を実施することいたしましたのでご案内申し上げます。

詳細につきましては、Regionals、またNationals/The PEAKの出場チーム専用ページに掲載しておりますので、参加チームの皆様は必ずご確認ください。

各大会の開催要項につきましても3月上旬に更新を予定しております。

USA ジャパン一同、2年振りとなる幕張メッセでのNationals開催、そして2年越しとなるThe PEAKの初開催に向けて、準備を進めております。しかしながら、行政・施設からの要請、大会事務局の判断により会場での開催が困難と判断した場合は、開催直前及び当日も含めてすべての部門を【映像審査】に切り替える可能性もございます。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも私共の活動にご理解とご協力の程よろしくようお願い申し上げます。

United Spirit Association, Japan

代表 長峰 美紀